
Protokoll der 5. Sitzung des 7. Exeku6vorgans am 11.12.2019 

1.  Begrüßung u. Feststellung der Beschlussfähigkeit durch Sitzungsleitung  

Sitzungsleitung: Jonah Höver 
Protokollant*in: Jessica Schütze 
Awareness-BeauJragte*r: Lilli Luisa Flad 

➢ Beschlussfähigkeit ist gegeben 

Sitzungsbeginn: 18.10Uhr 

2.  Bekanntgabe der TOP‘s/ ggf. Ergänzung durch anwesende Referate 
 
TOP 1  Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit durch Sitzungsleitung 
TOP 2 Bekanntgabe und Verabschiedung der Tagesordnung 
TOP 3 Abs6mmung über das Protokolls der letzten Sitzung am 20.11.2019 
TOP 4 Finanzfreigaben 
  a) An6diskriminierungsreferat 
  b) Büroassistenz 

 
TOP 5 Sons6ges 
 a) Bericht Rektoratstreffen 
 b) Bericht AK students for future 

Vorsitzender   Jonah Höver Anwesend

Vorsitzende   Laura Miriam Roos Anwesend

Finanzreferent   Frederik Frey Anwesend

AußenreferenGn   Jessica Schütze Anwesend

FachschaHsreferent   Moritz Kaimann Anwesend (ab 18.30)

AnGdiskriminierungsreferenGn   Franziska Weiß Anwesend

ReferenGn Beratung und Soziales   Lilli Luisa Flad Anwesend

Gäste: keine 



 2. Verabschiedung der Tagesordnung 

Keine Änderungswünsche 
 
 Enthaltungen: 0 
 Dafür: 6 
 Dagegen: 0  

   Die TO ist angenommen 

3.  AbsGmmung des Protokolls der letzten Sitzung am 20.11.2019 

F:  Uhrzeit zu TOP-Themen im Protokoll mit angeben, da in Stupa-Sitzung aktuell gefordert? 
A: Nein. Rücksprache Vorstand mit Vorstandsassistenz 

Keine Änderungswünsche. 

 
 Enthaltungen: 1 
 Dafür: 5 
 Dagegen: 0 
 

   Das Protokoll ist angenommen 

4. Finanzfreigaben 
 
a) An6diskriminierungsreferat 
 
Beim letzten Markt der Möglichkeiten Rückmeldung wenig give-aways für Studierende.  
Wunsch, Anschaffung Material zum Auslegen zum Thema An6diskriminierung: Bugons, S6cker, 
Flyer. Betrag 80€ 
 
F:  Spezifizierung notwendig?  
A: In Klammer (Flyer, S6cker, Bugons) ausreichend 

Finanzfreigabe wird eins6mmig angenommen. 

 
 
b) Büroassistenz 



Anschaffung Briefmarken, Betrag 100€ 

F: Formular Finanzfreigabe immer im Original ausreichend oder online benö6gt? 
A: Original ausreichend.  
 
Finanzfreigabe wird eins6mmig angenommen. 

5. SonsGges 
 
a) Bericht Rektoratstreffen 

Treffen Vorstand und Finanzreferat mit Rektorat Herr Huneke. 
 
Themen: 
1. Unisextoilegen 
2. Beta QSM-Milinanzierung 
3. Anfrage Blutspendeak6on 
4.  Stellungnahme Landesastenkonferenz 
5.  Students for future 
 

  SchriJlicher Bericht folgt in Stupa-Sitzung 

 
Diskussionsbeiträge und Ergänzungen: 

1.   
- Planung Bau barrierefreie für Rollstuhlfahrer*innen als Unisextoilegen im UG 
- Vorschlag Symbole abzuändern (für Divers) fand wenig Anklang durch Rektorat 
-  Mail wird heute versand mit der Bige um ein gemeinsames Treffen mit Gleichstellungsbüro 
  und An6diskriminierungsbeauJragte als weiteres Vorgehen und dran bleiben an der 
  Forderung 

2. 
- Abklärung ob rechtliche Möglichkeit der QSM-Finanzierung besteht  

3. 
- Benö6gen nur einen Ruheraum, Personal und stellen von Essen und Getränken 
 (Mehrzweckhalle,Mensa), Rücksprache mit Studierendenwerk bezüglich Essensmarke  
- Blutentnahme findet in eigenen Wagen 
- Aufwandsentschädigung wird gezahlt, Plan: Geld für Essen und Rest soll gespendet werden  

4.  
- Modulhandbuchentwicklung: Thema Nachhal6gkeit in Modulhandbüchern ausreichend 
  verankert?  
- Entwicklung eines Leitbildes im Sinne des Nachhal6gkeitsgedankens (SDG’s = sustainable 
  development goals) 



 
5. 

- Welche Ak6vitäten SFF geplant?  
  Zuständige aus AK-SFF aktuell nicht vor Ort, Rücksprache soll erfolgen.  
  Wunsch nach mehr Ak6vismus, es habe noch keine Übergabe staggefunden.  

Nächstes Rektoratstreffen zum 30. Januar 2020 geplant. 

b) Bericht AK Students for Future 

Treffen fand stag am Sonntag 08.12.2019. 
Ausführlicher Bericht folgt zu nächsten Stupa-Sitzung 

• Forderungskatalog soll PH-Spezifisch kommen6ert werden  
Forderungskatalog wurde ursprünglich bewusst unspezifisch verfasst 

• aktuell Erarbeitung einer Präambel, wie die ZusammenkunJ der Ini6a6ve Students for future 
zustande kam: primäre Zuständigkeit AK sff, alle aufgerufen zu ergänzen 
Präambel soll bis zur kommenden Stupa-Sitzung als Tischvorlage nächste Woche angefer6gt 
werden 

• AK sff wünschen, dass in Stupa-Sitzung die kommen6erte Version abges6mmt wird, AK sff wäre 
umkommen6erte Version lieber 

• Wunsch mehr Beteiligung von Stupa Mitgliedern, Arbeitsteilung momentan sehr einsei6g 
belastet und Auslastung hoch. Zuständigkeit läge beim Referat für Gesundheit, Nachhal6gkeit 
und Ernährung  
Idee: Stellungnahme des Referates Gesundheit, Nachhal6gkeit und Ernährung, warum bisher 
keine Ini6a6ve stasand. 

• Abklärung Zuständigkeiten und konkrete Ansprechpartner, Rücksprache durch Vorstand 
Meinungsbild AK sff in Stupa abges6mmt - folglich fixe Zuständigkeit und Ansprechperson 
notwenig, Kommunika6on mit Rektorat übernimmt weiter Vorstand. 
Verantwortung für ak6ve Mitarbeit ak sff wird im Referat für Gesundheit, Nachhal6gkeit und 
Ernährung gesehen - Rücksprache durch Vorstand.  

Sitzungsende:  19.12 Uhr 



______________________________   ___________________________________ 

gez. Jessica Schütze (Protokollant/in)   gez.  Jonah Höver(Sitzungsleitung)


